



ドリーム園だより

NO. 130 2020. 8. 1

お外からセミの鳴き声が聞こえる季節になりました。今年は雨の日が続いているがたくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息をとりながら、体の変化に気をつけつつ暑い夏を元気に過ごして行きたいと思います。

- 3日(月) すいか割り
- 4日(火) どろんこ遊び
- 5日(水) 身体測定
- 7日(金) ボディペイント(0~1才児)
- 11日(月) 寒天遊び(0~1才児)
- 13日~15日 自由保育
(8時~17時まで保育・申込制)
- 20日(木) お誕生会
- 25日(火) おばけやしき

8月のうた

- ♪ うみ
- ♪ 南の島のハメハメハ大王
- ♪ おばけなんてないさ

7月のお誕生日会



7月は1名
のお友達が
お誕生日を
迎えました。



七夕会



英会話が始まりました



朝顔が咲きました



トマト・オクラを収穫しました



プール・水遊び



保育の様子を
伝えています。

ひよこぐれーふ

7月は、雨の日が続き、風船遊びや大型車などお部屋で過ごすことが多かったのですが、お天気が良い日にはプール遊びをしました。シャワー・沐浴では泣いていた子ども達ですが、プールに入るとジョーロ・水鉄砲などの玩具を使って遊んだり、浮き輪に入り水をジャブジャブしたりと楽しんで遊んでいました。8月も体調に気をつけながら、夏ならではの遊びをたくさん取り入れ楽しみたいと思います。

あひるぐれーふ

7月は、七夕会やおにぎり作り、プール開きに絵の具遊びと行事が盛りだくさんな1ヶ月でした。おにぎり作りでは、ギュッギュと握る事が楽しく様々な形が出来上がり、学童さんのお部屋でピクニック気分の昼食に「おかわりする！」っと楽しんで食事をしていました。フィンガーペイント・ボディペイントで絵の具をいっぱいいつけると、恐竜に変身「ガオ～」と声を掛け合い大笑いし、プール遊びでも、お友達と水のかけあいをして元気いっぱいの子ども達です。8月はどろんこ遊びやお化け屋敷と夏ならではの遊びを取り入れ過ごしたいと思います。

うひんぐれーふ

暑い季節が続きますが、子ども達は暑さに負けず汗いっぱいになって遊んでいます。新しく始まった英会話も「what's your name?」と聞かれると「my name is ○○」と答えたり、「How old are you?」聞かれ「I'm ○○」とつたない英語で楽しく参加しています。又、願い事が叶いますようにと笹に短冊を飾ったり、ボディペイントやクッキングなどの行事を楽しみました。8月!!夏は子どもたちにとって楽しい季節です。どろんこ遊びや色水あそび、プールやお化け屋敷など夏ならではの遊びを存分に楽しみたいと思います。

いるか・きりんぐれーふ

7月は、七夕会があり、短冊と七夕飾りを嬉しそうに笹に飾っていました。短冊に書いてもらった願い事を尋ねられると恥ずかしそうにしながらも皆の前で言うことが出来ました。3階屋上園庭で楽しみにしていたボディペイントを行いました。両手に絵の具をつけて模造紙にペタペタ…皆で色を重ねて楽しんでいました。8月も夏ならではの遊びを思いっきり楽しみたいと思います。

8月生まれのお友達 さかたに りくくん 4才



クッキング



ラップおにぎり



ボディペイント

